

Presidente del Senado va a Bolivia por su bicentenario



ALBERTOKLAVEREN

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN), viajó a Bolivia, para ser parte de los actos de conmemoración del bicentenario del vecino país, con el que existe una relación solo a nivel consular y cuyas aspiraciones de una salida al mar fueron ahogadas por una sentencia de la Corte Internacional de La Haya.

El acto principal se hizo en la Casa de la Libertad, en Sucre, siendo liderado por el Presidente anfitrión, Luis Arce. En el mismo lugar de las celebraciones patrias se firmó el acta de independencia de Bolivia, el 6 de agosto de 1825, comentó Cancillería en una publicación en sus redes sociales en que se podía ver a Ossandón, Arce y al ministro de RR.EE., Alberto van Klaveren.